



Des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau

Armada

Grâce à la généreuse contribution de l'équipe de hockey L'Armada de Blainville-Boisbriand de la LHJMQ, nous avons eu le plaisir de remettre les 125 billets que nous possédions aux familles des élèves des écoles.

Pour les familles qui ont commandé ces billets ouverts, n'oubliez pas que vous avez jusqu'au 30 novembre pour assister au match local de votre choix.

Loterie

D'ici quelques semaines, nous lancerons notre loterie afin d'amasser des fonds et répondre aux besoins des élèves des écoles.

Nous solliciterons votre collaboration!

Facebook

Nous vous invitons à suivre notre page Facebook **Fondation Héros de tous les jours** pour être informés de nos activités et constater l'apport direct de la fondation auprès des jeunes dans les classes.

Ajout au conseil d'administration

Nous sommes heureux d'annoncer la venue d'un élève, Stéfan Dzakovic, à titre de délégué en représentation étudiante.

30^e anniversaire de la fondation

Au cours des prochaines semaines, nous dévoilerons l'horaire de nos festivités du 30^e anniversaire de la fondation.

Marie-Claude Senécal, présidente



Fondation héros de tous les jours

<http://herosdetouslesjours.org/>



fondation_heros@hotmail.fr